
A prefeita Leila acompanha
a execução da obra

Sábado, 23 de Dezembro/20178

Iniciado o maior projeto de
recape da história de Juranda

Toda a área central será recapeada com serviço de primeira qualidade

Dentro da transforma-
ção de Juranda em um
verdadeiro canteiro de
obras que se espalha por
todos os setores do mu-
nicípio, a prefeita Leila
Amadei iniciou no final da
última semana o maior
programa de recapea-
mento asfáltico da histó-
ria do município.

O projeto prevê inves-
timentos de R$ 1 milhão
e 300 mil, e que vem sen-
do executado pela em-

presa Construtora Liotto
que iniciou as obras de
recapeamento na área
central. E, posteriormen-
te, será estendido às de-
mais regiões cuja pavi-
mentação está compro-
metida.

A população juranden-
se acompanha com mui-
ta expectativa a execução
desse importante projeto.

Capela Mortuária e
quadra de esportes

O Ginásio de Esportes será concluído nos próximos dias

Dentre os muitos proble-
mas que herdou da admi-
nistração passada, a pre-
feita Leila Amadei investiu
na conc lusão de duas
obras que estavam parali-
sadas as quais exigiu in-
vestimentos por parte da
administração, cuja conclu-
são, segundo a prefei ta
Leila Amadei se fez neces-
sária para evitar maiores

prejuízos àquelas obras
que desde o início de 2016
estavam paralisadas.

Aquelas duas obras es-
tavam previstas para serem
entregues na noite de quar-
ta-feira pela prefeita Leila
Amadei mas acabou sendo
transferida.

CAPELA MORTUÁRIA.
Nos próximos dias Juranda
passa a contar com uma

moderna Capela Mortuária
dotada de ampla estrutura
para real izar  ve lór io  de
ente querido em um local
onde as famílias poderão
realizar velórios e receber
a visita de familiares e ami-
gos com maior conforto.
Está localizada nas imedi-
ações da unidade da Coa-
mo.

GINÁSIO DE ESPOR-
TES. A outra obra que será
entregue pela prefeita Lei-
la Amadei será o ginásio de
espor tes  const ru ído na
quadra localizada acima do
pátio da Prefeitura. Inicia-
do na administração passa-
da a obra estava abando-
nada em razão de proble-
mas envolvendo a constru-
tora. Tão logo assumiu a
Prefe i tura Le i la  Amadei
buscou solucionar os pro-
blemas decorrentes da pa-
ralisação.

Rotary entregou ar
condicionado para a Apae

O presidente do Rotary,
Paulo Sérgio e o presidente

da APAE, Leandro
Agulhão (esquerda)

Dentro do importante trabalho
junto a comunidade jurandense
que tem realizado, o Rotary Club
de Juranda que tem sido impor-
tante parceiro da APAE entidade
mantenedora da Escola Especial
Diene Cristina da Silva Costa. E,
na última semana, mais uma im-
portante ação em favor da APAE
foi realizada pelo Rotary. Foi a
entrega de quatro aparelhos de
ar condicionado: três de 18 mil
btus, e, um de 12 mil btus com o
objetivo de proporcionar melho-
res condições de
vida para os alu-
nos portadores
de necessidades
especiais que
estudam na Es-
cola.

Os equipa-
mentos entre-
gues foram ad-
quiridos através
do Projeto Distri-
tal desenvolvido
junto ao Distrito
Rotário 4630
através da mobi-
lização dos rota- Os rotarianos, alunos e a diretoria da APAE

rianos, conforme destaca o pre-
sidente Paulo Sérgio Medeiros.

A entrega contou com a
presença do presidente da
APAE, Leandro Agulhão, e
demais diretores, além de pro-
fessores e alunos, o presiden-
te do Rotary, Paulo Sérgio e
demais rotarianos. Na oportu-
nidade, o presidente da APAE,
Leandro, fez questão de des-
tacar a importância dos equi-
pamentos e o apoio do Rotary
à APAE de Juranda.

Câmara devolve recursos

A devolução simbólica dos recursos foi realizada
em praça pública na festa do aniversário

Nessa semana a presiden-
te da Câmara, Amália Coltre
fez a entrega de um cheque
no valor de R$ 300 mil para a
prefeita Leila Amadei resulta-
do da economia feita durante
o período Legislativo de 2017
pela presidência da Câmara.
A entrega simbólica foi reali-
zada em praça pública duran-
te os festejos do aniversário de
Juranda, quando a prefeita
Leila Amadei fez questão de
elogiar a iniciativa da presiden-
te Amalia e dos demais vere-
adores em torno da economia

que foi feita durante o ano.
SEGUNDA. Vale destacar

que foi a segunda devolução
realizada nesse ano pela Câ-
mara à prefeita Leila Amadei.
A primeira foi no início do se-
gundo semestre quando a
presidente Amália Coltre de-
volveu à Prefeitura pouco
mais de R$ 70 mil resultado
do recebimento do sinistro
que envolveu um veículo da
Câmara, cujos recursos estão
sendo utilizados no calça-
mento com pedras irregula-
res.

A capela mortuária será entregue nos próximos dias


